

研究所日誌

2002年6月

- 06/03(月) 第31回事務局会議
06/07(金) 和洋女子大訪問
06/08-10 労協連総会・センター事業団総代会
06/12(火) 協同組合青年ミーティング(大学生協連)
06/15(土) 茨城県高齢者協同組合設立
06/17(月) 協同集会千葉実行委員会 (PM2:30、労協船橋)
06/20(木) 愛知・犬塚さん来訪 / 首都圏コープ岡さんと懇談
06/21(金) 協同組合経営研究所・十河さん来訪 / カフェ・スロー訪問
06/24(月) 第32回事務局会議
06/25(火) 千葉県庁訪問
06/26(水) 千葉大・宮本先生訪問
06/29(土) 第6回理事会 / 第12回総会(明治大学)

編集後記

総会が終わり、新しい年度が始まっています。今月号では、ILO 協同組合の促進に関する勧告2002の特集を行いました。2年にわたる討議の末6月21日にILO総会で可決された新勧告は、発展途上国のみならず発達した資本主義国においても失業問題の解決やインフォーマル労働への対抗手段として協同組合が果たす大きな役割への期待といえます。

昨年に引き続き総会に参加した菅野労協連理事長、全労金の梅村さん、そして今回始めて先発隊として単身乗り込んだ労協連国際部の玄幡さんに原稿をお願いしました。また、協同総研の島村主任研究員は、議事録の分析を通じて新勧告の課題を掘り上げています。(この分析は全3回程の連載になる予定です。)協同労働法の制定運動ともあわせて、世界的なテーマとしての協同労働について、協同総研として引き続き主要課題として取り組んでいきたいと思えます。

(菊地 謙)

<お詫びと訂正> 『協同の発見』2002年6月号(No.120)「自分たちの手で創る『まちづくり』『仕事おこし』の時代が始まった」の講演者が「山際完治」さんとなっておりますが、正しくは「山極完治」さんです。お詫びして訂正いたします。